

# 青雲



令和元年度  
第10号  
令和元年7月9日(火)  
日之影町立宮水小学校

## カロリン(ALT) ~お別れ~

昨日、ALTのカロリンとのお別れ集会を行いました。6年生3名(央規君、綾乃さん、楓姫さん)が上手に進行をしました。各学年から、それぞれ工夫して、プレゼントを渡しました。この辺りからカロリン先生は涙でした。児童代表の言葉は6年生の紀登君と吏功君が英語でスピーチをしました。ますますカロリン先生は涙です。カロリン先生の言葉の後、送る歌で「フレンドシップ」を歌いました。この歌が、たいへんよくて涙をさそいました。そして、最後に、全校児童でアーチを作って見送りました。カロリン先生も感動していました。

とてもいいお別れ集会でした。これも、心優しい子どもたちと日頃の先生方の指導のおかげだと嬉しく思いました。カロリン先生もお別れすることは悲しいでしょうが、今日のお別れ集会で、喜びで一杯になったと私は思っています。それほど、素晴らしいカロリンとのお別れ集会でした。



## 青雲荘 ~ 6年生の姿に感動 ~

先週の木曜日に6年生が青雲荘を訪問しました。私も同行したのですが、子どもたちが、優しく語りかけたり、肩をもんだりする姿がとっても素晴らしい、感動してしまいました。書きたいことはまだあります、今日はこの感動だけをお伝えして、別の機会にまた書きたいと思います。



### <自画像>

6人目の自画像は、田中理香先生でした。そっくりなのですが、すぐに分かったのではないかでしょうか。この自画像は3年担任の菊池先生に描いてもらいました。菊池先生は絵がとっても得意なのでお願いしました。本当に田中先生に似てて上手です。私も自画像をお願いしようと思っています。菊池先生のOKがでて、出来上がって、本物の自分に似ないで、格好よく描けていたら、学校通信で紹介するかもしれません。

さて、7人目はだれでしょう。ヒントは毎朝、真面目に、黙々と、朝のボランティアで、庭掃除を続けている6年生です。